



Neues von der Ersten



Kompanie-Zeitung

www.dieerste-kompanie.de

Ausgabe 01-02/23

Unsere immer aktuelle Homepage - Dank an Jens Kochsiek und Jan Georg Pambor!

Drei neue Offiziere braucht die Erste Verpflichtung mit Traditionsdegen

Nach vier Jahren ist es endlich wieder zu einer Vereidigung neuer Offiziere gekommen. Besser ist der Begriff „Verpflichtung“, denn diese drei müssen sich jetzt vielen Aufgaben in der Gilde widmen. Doch wer sie kennt, der weiß, dass das für sie als früher immer sehr engagierte Schützen ein Kinderspiel sein wird. Eine gute Sitte ist es, dass die Neuen einen Degen mit Vorgeschichte erhalten. So gab **Stefan-Oliver Strate** seinen Degen an **Ralf Laurenz** weiter. **Johannes Möller** erhielt einen von **Dirk Engelke**, der ihn von **Ralf Diekjost** bekommen hatte. Schließlich übergab **Helmut Jost** seinen Degen an **Viktor Dück**. Eine solche Tradition bedeutet zusätzlich eine „Verpflichtung“!



Das Gildenmeisterschießen am 21.5.2023 Wir brauchen keine Trophäen!

Bei jedem der Wettbewerbe der letzten Jahre machten wir uns viele Gedanken – und waren am Ende unzufrieden. Deshalb kann diesmal nur gelten: wir geben unser Bestes und im Übrigen haben wir einen unterhaltsamen Tag an der Eichenallee! Doch wenn wir auf die Resultate des Kompanievergleichsschießens 2022 (Sieger **Andreas Balfanz**) und des „Ersatz-Gildenmeisterschießens 2021“ (Sieger **Malte Hanning** und Dritter **Jan-Hendrik Armbrecht**) schauen – vielleicht wird es doch noch 'was?



Winterspiele – nicht nur Schießen

Auch mit Pfeilen musste umgegangen werden

Zum Beginn der Schießsaison ist es üblich, einen Kombinationswettkampf auszurichten. In diesem Jahr kam es wie schon einmal früher zu einer Konkurrenz an der DARTS-Scheibe. Der „Große Grieche“ **Vassilios Assartsis** sorgte dafür, dass alles regelgerecht zuging – schließlich ist er ja Mitglied der 1. Mannschaft des Liga-Darts-Teams „Die Lagenser“! Beim KK-Schießen kümmerten sich um das Reglement natürlich Schießleiter **Marcus Pemeyer** und sein Team **Andreas Brüntrup**, **Frank Metting** und **Jan-Hendrik Armbrecht**. So war ein faires Kräfteressen in beiden Disziplinen möglich.



Das Endergebnis dieses Duathlons zeigte dann doch, dass eine gewisse „Darts-Stärke“ von Nutzen war. **Vassilios Assartsis** (116 Punkte) siegte vor **Andreas Brüntrup** (115 – bestes Darts-Ergebnis) und dem Präzisions-schützen **Dirk Sprenger** (98). Überhaupt gab es ausgezeichnete Ergebnisse. **Jan-Hendrik Armbrecht** gewann den ersten Zinnbecher der Saison mit 48 Ring und erzielte dieses Ergebnis noch zweimal (!) an dem Abend. Beim 1. Preisschießen lag Rottmeister **Detlef Heyer** mit ebenfalls 48 vorn. Nach einigen kühlen Getränken war zum Schluss allen klar: Diese Frühform muss konserviert werden!



**Termine 2023 - jetzt bei
Whatsapp + NEWS
Nur den QR-Code einscannen!
Dank an Jan Georg Pambor
für die Idee und Einrichtung!**

- 2. Mai** 18.30 Schießen der Herren
- 16. Mai** 18.30 Maibockschießen
Dam./Herr. mit Thron
- 21. Mai** 10.00 **Gildenmeisterschieß.**
- 29. Mai** 19.00 Schießen der Damen
- 30. Mai** 18.30 Schießen der Herren
- 8. Juni** 14.00 **Grüenschlagen**
- 9. bis** **Schützenfest in**
- 12. Juni** **Lage (Lippe)**
- 26. Juni** 19.00 Schießen der Damen
- 27. Juni** 18.30 Schießen der Herren
- 11. Juli** 18.30 Schießen der Herren



Besondere Geburtstage von Jan. bis Juni 2023

- 30 Jahre**
Timo Pivitt
 - 40 Jahre**
Simone Nadolny
 - 50 Jahre**
Dritan Jaku
 - 60 Jahre**
Ralf Laurenz
Nils Uhlig
 - 65 Jahre**
Regina Küstermann
Anette Sprenger
Christian Grotebrune
 - 70 Jahre**
Christiane Beckmann
Milan Vitaz
 - 75 Jahre**
Franz-Josef Essing
Wolfgang Fieke
Dieter Rudolph
Jürgen Streck
 - 80 Jahre**
Gerda Dröge
Udo Zantow
 - 85 Jahre**
Erwin Ockermann
- Allen herzliche Gratulation, ein Dreifach Horrido und die besten Wünsche für die Zukunft!**

Die beste „49“ ist auch ein Erfolg

Jan Georg Pambor gelang dieses Kunststück

Zwar ist es keine „50“, aber der Kultwettbewerb „Beste 49“ ist jede Saison eine Herausforderung. Im Jahr 2022 erzielte nun **Jan Georg Pambor** 51,6 Ring (von möglichen 53,5)! So wird sein Name auf dem Wanderbrett verewigt, das in der „Brasserie Max“ bestaunt werden kann.



Erwin Ockermann feierte 85. Geburtstag

Meisterschütze mit technischem Knowhow

Seine Trophäensammlung ist einzigartig, aber er ist nicht nur ein hervorragender Schütze! Er prägte den Schießsport in der Gilde durch die von ihm konstruierten Gewehrhalterungen im Schießstand und die innovativen und unverwüstlichen Gewehrwagen. **Dreifach Horrido!**



Familienwinterwanderung zur Löscheinheit Hagen der Freiwilligen Feuerwehr Lage

Befreundete Feuerwehrleute präsentierten bauliche und technische Neuerungen

Nach einer zünftigen Wanderung durch den Lagenser Stadtwald und umgebendes Gelände erreichten die Mitglieder der Ersten das 2019/2020 erweiterte Feuerwehrgerätehaus in Hagen. Stadtbrandinspektor **Andreas Bicker** – mit engagiertem Vortrag - und seine Kameraden **Dietmar Bröker, Jan Schalski, Benjamin Pöhlchen, Christoph Real, Stefan Weber, Rene Stapel** und **Dirk Tannhäuser** führten durch das Gebäude und zeigten begeistert das neue dreizehn Tonnen schwere Löschgruppenfahrzeug 10. Die Schützenfamilie fand einstimmig: „Umfassende Information!“

